

令和7年 第2回皆野町議会定例会 開会挨拶

おはようございます。開会に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。

本日は、令和7年第2回皆野町議会定例会を招集しましたところ、議員全員のご出席をいただき、開会できますこと、心から御礼申し上げます。

議員各位におかれましては、常日頃から地域づくり、まちづくりにご尽力をいただき、敬意と感謝の意を表します。

また、本日傍聴にお越しいただきました皆様におかれましては、町政に関心を持って足をお運びいただきましたことに御礼申し上げます。

去る5月25日、天皇陛下のご臨席を仰ぎ、埼玉県では66年ぶりとなる第75回全国植樹祭埼玉大会2025が、秩父ミュージックパークを会場に開催されました。今回の埼玉大会では、森林資源の活用、木材の利用拡大を図る「活樹」がキーワードとして打ち出されました。日本の国土は約3分の2が森林で覆われており、現在、その森林資源は本格的な利用期を迎えています。「伐って・使って、植えて、育てる」という持続的なサイクルを回していくためには、森林資源の活用、木材の利用拡大が特に必要であると発信したものです。

当町においても、山林の多くが利用可能な時期を迎えていることから、森林環境譲与税等を活用した「活樹」に取り組んでまいります。

さて、ここで、3月定例会以降の町の取組を報告いたします。

3月、明治安田生命保険相互会社様と町民の健康増進や町民サービスの向上を目的に包括連携協定を締結いたしました。今後、順次、取組を進めてまいります。

4月、地域おこし協力隊員6名を新たに委嘱しました。取組の内容は、生きがい・ウェルビーイングの向上、こどもの居場所づくり、移住支援、有害鳥獣対策・ジビエ利活用、地域のデジタル支援です。6月の広報では、隊員による新たな取組、子どもたちに夕食を提供する「まんげつ食堂」をご紹介しました。核家族化や共働き世帯の増加に伴い、家族で食事をする機会の少ない子どもの孤食、子どもの居場所の減少という現状を踏まえ取り組むものでございます。昼食を提供する「み～なちゃん食堂」と共に、すでに多くの方にご理解をいただき、食材の提供等、多大なるご支援をいただいているところでございます。心から感謝申し上げますとともに、引き続きのご支援をよろしくお願いいたします。

5月、教育委員会において、小学校の統合に向け、「皆野町立小学校統合に関する基本方針及び基本計画」を策定いたしました。

今後、小学校統合準備委員会全体会の下に、総務部会、教育部会、PTA・後援会部会の3部会を立ち上げ、令和9年4月の統合に滞りなきよう検討を進めてまいります。

また、同じ5月、町の恒例イベントとなった FunTrails Round みなのが開催され、第4回目となる今年は、町内外から約1200人が参加しました。私も主催者である観光大使・奥宮俊佑さんと共に、最後の1人がゴールするまで、しっかり応援させていただきました。たくさんのランナーから、皆野町の景色の良さ、爽快感、また何よりエイド、いわゆる休憩所のボランティアスタッフの心のこもったおもてなし、沿道からの温かい応援に感謝や感動の言葉をお寄せいただきました。皆野町の大会がランナーそれぞれの心に残る大会となったことは、ボランティアスタッフ、応援者の皆様の協力のおかげと、心から感謝を申し上げます。

6月、観光振興に取り組む地域おこし協力隊1名を委嘱し、隊員総数は、9名となりました。今後も、隊員それぞれの取組が相乗効果を生み、より大きな成果を得られるよう、隊員と協力して取り組

んでまいります。

なお、情報提供となりますが、本日、NHKの「午後LIVE ニュースーン」という番組で、かねてから取り組んできた「みんなの部活」が、17:40頃からLIVE中継される予定です。ぜひ、ご視聴いただきたいと思います。

また、明るい話題も飛び込んでまいりました。昨年12月、皆野中学校で、プロバレーボールコーチの三枝大地さんをお招きして「夢・志講演会」が開催されました。講演の後、バレーボールのご指導もいただきましたが、その際、当時3年生の伊勢琉香さんが三枝コーチの目に留まり、高校1年生となった4月、2025女子アンダー16アジア選手権大会の選考合宿に選出されました。三枝コーチの招へいは、かねてから皆野町と交流のあったJICA職員の力添えによるもので、改めて、人と人のつながり、ご縁の大切さを実感したところでございます。伊勢さんの今後の活躍を心からお祈りしたいと思います。

更に、金崎でイタリアンレストランを経営する「PIZZA A ROMA」さんが、このたび、東京で開催されたPIZZA MASTER CUP 2025 マルゲリータ部門で 日本一に輝き、9月末から、ローマで行われる世界大会に出場することとなりました。心からお祝いを申し上げますと共に、世界大会での活躍を心からお祈りいたします。

また、10月に、皆野町の女性消防団員が、埼玉県を代表して第26回全国女性消防操法大会に出場いたします。4月に結団式を行い、現在、忙しい仕事の合間をぬって練習を重ねているところでございます。女性消防団員の頑張りをお伝えしたく、報告させていただきます。

本定例会の町長提出議案は、付議事件一覧表のとおり、10議案でございます。

一般会計補正予算（第1号）では、公共交通見直し事業の一つである、路線バスを補完するデマンド交通導入に向けた実証実験の前倒し実施に係る予算等を計上しております。

ご審議を賜り、可決、承認、同意いただきますようお願い申し上げます。挨拶といたします。

なお、本日、令和7年3月策定の「皆野町こども計画」、令和6年度教育委員会の事務執行に関する点検評価報告書、令和7年5月策定の「皆野町立小学校統合に関する基本方針及び基本計画」をお手元に配布しておりますので、よろしく願いいたします。